

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Jueves 20 de Julio de 2023 - N.º 1584



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



20 de Julio

1923 (hace 100 años): Es asesinado Pancho Villa, revolucionario mexicano (n. 1878). 1973 (hace 50 años): Fallece Bruce Lee, artista marcial y actor hongkonoestadounidense

1973 (hace 50 años): Nace el príncipe Haakon Magnus de Noruega.

1973 (hace 50 años): Nace Omar Epps, actor estadounidense.

2013 (hace 10 años): En la India, se funda el Bengaluru Football Club.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: Municipalidad de Goya

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00



MUNICIPALIDAD PRESENTÓ NUEVA EDICIÓN DEL PROGRAMA "GOYA LIQUIDA" PARA POTENCIAR AL COMERCIO

"Goya Liquida" es un programa de apoyo al comercio que pretende tener más ventas por medio de las campañas de liquidación de temporada de sus productos. Este año se extiende a los barrios y se realizará desde el 28 de julio al 5 de agosto.



Este jueves 20 de julio, en el Salón de Acuerdos, en conferencia de prensa se hizo la presentación de la tercera edición del programa "Goya Líquida".

La conferencia de prensa fue presidida por el Intendente Municipal Mariano Hormaechea,

La Secretaria de Industria, María Paz en primer término, Lampugnani, brindó precisiones e informó que la Municipalidad por medio de este programa, se encarga de la provisión de la señalética y la difusión de beneficios que dan los comercios adheridos, desde el 28 de julio al 5 de agosto. En este programa puede participar y adherirse, cualquier comercio de la ciudad que tenga al día su habilitación. Además, "Goya Liquida" tiene perfiles en Instagram y Facebook donde se difundirán los comercios adheridos las promociones que hagan.

María Paz Lampugnani destacó que este programa es "una acción positiva para los comercios y consumidores" y que cumple los tres ejes de esta gestión Municipal como son: el desarrollo económico; la modernización y la inclusión. Porque

busca potenciar el mercado comercial de la ciudad. Porque utiliza redes sociales que funcionan muy bien y tienen más de mil seguidores.

En esta oportunidad se invitó a los consejos vecinales a que ayuden a que más comercios de los barrios participen.

Goya Líquida tiene el apoyo de la Cámara Empresarial de Goya; la Asociación de Comercio, Industria y Producción; la AGENPRO y la Asociación del Parque Industrial. el Banco Pero este año Corrientes, tiene alianza una estratégica con esta iniciativa de la Municipalidad. El Banco podrá acercar sus promociones a todos los comercios.

La Secretaria de Industria dispone de un estudio realizado por el área de Estadísticas de la Municipalidad sobre el desempeño del Goya Líquida en la segunda edición. Se hizo sobre un universo de 166 comercios. Hubo un nivel de satisfacción del 91 por ciento de los encuestados que dijeron que se enteraron del programa, por medio de la visita de representantes de la Secretaria de Industria. El 61 por ciento dijo que ya habían



participado en años anteriores. El 39 por ciento era nuevo. El 73 por ciento dijo que un objetivo de participar era el de publicitar o visibilizar sus comercios. Sobre el nivel de satisfacción con el programa, el 80 por ciento dijo que está satisfecho, y se habían alcanzado los objetivos que se habían propuesto. El 89 por ciento dijo que volvería a participar en las próximas ediciones del referido programa de promoción. Las mejoras que propusieron los encuestados fueron hacer más difusión programa; que exista un control de los comercios a través de las estadísticas y hacer estas acciones de forma más seguida.

ASOCIACIÓN DE COMERCIO

Durante la conferencia de prensa el secretario de la Asociación de Comercio, Cesar Almeda dijo que acompañan este programa porque consideran importantes a todas las acciones que sirvan para sumar ventas a los negocios. Recordó que son importantes los incentivos a los comercios y que incluso la misma Asociación que representa premia de alguna manera a los clientes que compran en los locales comerciales asociados. Celebró el hecho de que la Municipalidad tenga estadísticas estudien y analicen actividades que se promueven

El presidente del Plenario Vecinal, Fernando Suligoy agradeció por incluir al vecinalismo para este trabajo con los comercios. Y valoró el acompañamiento de la Asociación de Comercio y la Municipalidad para lograr que el comercio, que había sido muy afectado por la pandemia, pueda tener un poco más de ventas y ganancias.

En tanto que el Director de Consejos Vecinales, José Casco agradeció la invitación hecha a las organizaciones barriales y consideró importante que el Goya Líquida llegue a los barrios.

INTENDENTE HORMAECHEA

En la oportunidad el intendente Hormaechea dijo: "Este es el relanzamiento del Goya Líquida. Es la tercera edición. Está más que claro que funciona. Están los números de las estadísticas. El programa

permitirá visibilizar a los comercios de la ciudad en general. Generar un movimiento económico, teniendo en cuenta que vivimos una situación difícil. Desde ese punto de vista, estamos dando posibilidades comerciante para que se visibilice y generar oportunidades al vecino que necesita comprar bienes y servicios". El Intendente valoró la decisión que tomó al asumir de reconfigurar áreas municipales e individualizar a la Secretaria de Industria. Así, de esa decisión surgieron la Secretaría de Industria; la Secretaria Modernización y la Secretaría de Educación. Y los resultados de esta reorganización hoy se ven en los hechos y enumeró algunas de las acciones realizadas en conjunto con otras instituciones en el tema de industria y comercio; el trabajo con el consorcio del Parque Industrial; mencionó la organización de la Ronda de Negocios con el norte santafesino. Y que se viene trabajando, también, con los diferentes intendentes de la Micro Región para retomar la dinámica de Mesa de Trabajo con esas localidades. También citó el trabajo con jóvenes empresarios convocatoria a la Mesa de Turismo. "Fue una buena decisión haber individualizado a la Secretaría de Industria y en este camino que seguimos donde tratamos de darle más fuerza y potencia a la gestión vamos a seguir yendo en ese camino de los tres ejes: desarrollo. modernización inclusión. е acompañamiento del vecinalismo es importante para nosotros. Somos un equipo y tenemos que trabajar de esa manera para que Goya creciendo", concluyó el intendente Hormaechea.

PROPUESTAS DE PROMOCIÓN Y DESCUENTOS

Ante la consulta sobre las promociones y descuentos en el marco del Programa, se explicó: "Las propuestas de las promociones es individual de cada comercio que se adhiere, desde la Asociación de Comercio se informa a los asociados, desde nuestra red sobre la campaña, la oferta específica para atraer al consumidor y potenciar las ventas, es

decisión individual de cada comercio, para lograr potenciar esas ventas, debemos tener en cuenta los rubros, servicios, no es lo mismo indumentaria textil, calzados o productos tecnológicos para mencionar algunos.

EL ITG DESLUMBRÓ CON EL "ESPACIO FUTURO" EN LA FERIA DEL LIBRO DE GOYA

La reciente 5ta edición de la Feria del Libro de Goya ha dejado un récord histórico de público y emocionantes presentaciones, pero fue el sorprendente "Espacio Futuro" presentado por la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico el que se llevó gran parte de los reflectores. Este espacio cautivador contó con la participación activa de estudiantes tanto del ITG (Instituto Tecnológico Goya) como de la UTN, quienes exhibieron sus destacados proyectos y avances tecnológicos. Los asistentes tuvieron la oportunidad de sumergirse en propuestas educativas innovadoras, proyectos tecnológicos de vanguardia y las últimas novedades locales en desarrollo de software.



La rectora del Instituto Tecnológico Goya, Laura Segovia, compartió su entusiasmo sobre la participación en la Feria del Libro de Goya. Como institución dependiente de la Municipalidad de Goya, el ITG estuvo presente durante los diez días que duró el evento, siendo parte esencial del fascinante "Espacio Futuro". Este espacio reunió stands destacadas universidades centros de educación superior de la región, quienes presentaron sus innovadoras propuestas formativas. Además, se brindaron apasionantes charlas sobre temas vinculados al diseño web, programación, diseño gráfico e invenciones en el ámbito de la robótica.

Laura Segovia comentó: "Este año la participación fue verdaderamente activa gracias a la creación del "Espacio Futuro" en la Feria del Libro de Goya. Este lugar permitió que todas las instituciones educativas y empresas de la ciudad tuvieran la oportunidad de mostrar sus avances logros en el campo de la Tecnología. ΕI año pasado, contábamos con un espacio similar, pero este año se le brindó una mayor relevancia, lo que permitió que el ÍTG pudiera llevar sus equipos y ofrecer diversos talleres sobre los temas en los que trabaja con dedicación".

"Es altamente positivo que instituciones como el ITG tengan la oportunidad de mostrar al público el

trabajo que realizan, especialmente considerando que somos una institución estatal municipal que ha estado generando tecnología y teniendo un impacto significativo en el desarrollo de nuestra ciudad", enfatizó la entusiasta rectora.

INTELIGENCIA ARTIFICIAL

"En esta edición el ITG trabajó con la Secretaría de Modernización en el "Espacio Futuro. Se trabajó en distintos proyectos con los jóvenes y todos los que se acercaron a visitar la algunos trabajos están vinculados a la Inteligencia Artificial (IA) que es un tema que está muy sobre el tapete en estos últimos tiempos, que está muy presente en todos los medios y atraviesa los distintos vectores. El Chatgpt es algo que la mayoría lo viene viendo. El ITG hizo la opción de ir por otro lado y mostrar otro tipo de inteligencia artificial como aquella que producen imágenes, como ciertas aplicaciones online donde se pueden generar distintos tipos de imágenes con voz, con sonido. Se trata de crear algo, a partir de algo que no existe. Eso lo mostraron los alumnos. También el ITG mostró experiencias en la realización de libros de cuentos a través de la inteligencia artificial. Pudimos exponer y que los niños vean que el espíritu creativo y la lectura también están presentes aunque la tecnología cada vez vaya avanzando más rápidamente".

TALLERES Y MÁS

"Pudimos realizar algunos talleres como el de Arte Digital, como el taller de Programación para Niños y el de Inclusión que es un proyecto que venimos implementando este año para trabajar el derecho a la educación digital para las personas con discapacidad", precisó.

"El ITG estuvo los diez días de la Feria durante la mañana, durante la tarde, los distintos grupos de alumnos y docentes compartieron con la comunidad lo que sabemos y podemos hacer".

UTN Y LA PROGRAMACIÓN

"También destacaron los se estudiantes de la Tecnicatura en Programación de la Universidad Tecnológica Nacional (UTN). El ITG es una extensión áulica de esa Universidad. Estos estudiantes estuvieron mostrando cómo es el trabajo del programador y a través de sus pantallas pudieron mostrar el detrás de escena, de cómo se elabora y desarrolla un software nuevo. Es un proyecto que lo estamos haciendo por primera vez este año, con la participación de estos estudiantes de la carrera que ya está totalmente institucionalizada en nuestra ciudad", señaló la rectora del ITG en un contacto con Radio Ciudad.

INTENDENTE HORMAECHEA TOMÓ JURAMENTO A NUEVOS FUNCIONARIOS

El Intendente de Goya, Mariano Hormaechea, tomó juramento, este jueves 20 de julio, a los nuevos titulares de las direcciones de Bromatología y de Recursos Naturales y Medio Ambiente de la Municipalidad, el doctor Pedro Depiaggio y la profesora Adriana Gómez Arizaga, respectivamente.



El acto protocolar se llevó a cabo en el Salón de Acuerdos y contó con la

presencia de funcionarios municipales, medios de prensa, familiares y público en general.

En primer término, el director de Prensa, Alejandro Medina dio lectura a la Resolución Nº 1105 por la cual se designa al médico veterinario Pedro Depiaggio en el cargo de Director de Bromatología. Inmediatamente, el intendente Hormaechea procedió a tomarle juramento, por la fórmula de



"Dios, la Patria y los Santos Evangelios".

Luego se dio lectura a la Resolución Municipal 1.106 por la cual se designa a la profesora Adriana Elisa Gómez Arizaga en el cargo de Directora de Recursos Naturales y Medio Ambiente. Instantes después, el intendente Hormaechea procedió a tomarle juramento por Dios y la Patria.

DIRECTOR DE BROMATOLOGÍA

funcionario flamante Pedro Depiaggio dijo en la ocasión: "Vuelvo a un área de la Municipalidad donde había estado hace veinte años, acompañando doctor al Dario Zalabardo y al doctor Daniel Fiorito. Siempre decía a los empleados municipales que son mis compañeros de trabajo, estuve durante bastante tiempo en esta área. Incluso estuve en el cargo, (de la Dirección, interinamente) el día en que mi mujer estaba teniendo a mi hijo... Es un área ligada a mi profesión, y me gracias doctor gusta, muchas Hormaechea y gracias a todos".

DIRECTORA DE RECURSOS NATURALES

La profesora Adriana Gómez Arizaga dijo: "Yo me venía desempeñando, acompañando a mi padre. Pero es un gran desafío estar al frente de esta área, ahora. Es la responsabilidad que me da Mariano quien sé que tiene una gran preocupación por las políticas ambientales. Espero estar a la altura y cumplir con las expectativas y dar lo mejor de mí, contando con el acompañamiento de mi papá, mi familia y las personas que confían en mí, y gracias".

INTENDENTE HORMAECHEA

Seguidamente. el intendente Hormaechea expresó: "Quiero agradecer a Adriana y a Pedro por aceptar este desafío de sumarse. En el caso de Pedro, por sumarse al equipo y en el caso de Adriana por tomar la posta del trabajo que se venía haciendo en el área. Ha pasado un año y medio de gestión y tomamos la decisión de oxigenar un poco el trabajo que se venía haciendo. Es lo que venimos haciendo y evaluando.

Queremos que la gestión tomé mucha más fuerza y potencia en estos ejes del desarrollo, la modernización, la inclusión social. Es lo que hacemos".

"Somos un equipo que vamos conversando, hablando, planteando las cuestiones sobre la mesa. Somos una gran alianza política que viene gestionando la Municipalidad y esto que planteamos desde un comienzo de tomar la posta y dar continuidad al proyecto", dijo.

"Quiero agradecer a Walter Gómez Arizaga, por todo el trabajo que viene haciendo. Va a seguir trabajando en el equipo. Es una persona que conoce mucho del tema y es importante trabajar con recursos humanos que tengan la idoneidad y puede capacidad; que nos proporcionar el asesoramiento para que podamos seguir haciendo cosas en este tema tan importante que es el cuidado del medio ambiente. Agradecerte por todo el trabajo".

quiero agradecer a David Zajarevich que ha hecho un gran trabajo en esta parte de la gestión y hacer algunas aclaraciones. Es importante poner las cosas sobre la mesa, Para estar al frente de un cargo tenemos que hacerlo a través de un partido o alianza política. Planteamos a los vecinos un tipo de gestión, un proyecto de gestión que venimos haciendo y toda vez que David ha tomado la decisión política, que no ha creído en este proyecto y tomó la decisión de presentarse solo (en las recientes elecciones)...es la decisión política por la cual hacemos el recambio. Ha hecho un buen trabajo pero decisiones decisiones y nosotros tenemos que tomar decisiones porque creemos en este proyecto político, tanto de las tres gestiones anteriores de Ignacio Osella, y ahora la nuestra que hemos tomado la posta. Y lo hemos hecho a través de una alianza política a nivel ciudad y provincia. Entendemos que Pedro es veterinario, tiene idoneidad. Es parte del proyecto político y por eso tomamos la decisión de que se sume al proyecto y él ha aceptado", finalizó.



RECURSOS NATURALES DEL MUNICIPIO

Tras la asunción como Directora de Recursos Naturales y Medio Ambiente, la profesora Adriana Gomez Arizaga dejó sus consideraciones sobre la designación, la responsabilidad y desafíos de las funciones al frente de esta área del Municipio.



"Estoy revolucionada emocionalmente por este desafío, vengo acompañando al área esto es el reconocimiento de todo el trabajo hecho." Aseguró Adriana Gomez Arizaga

EI MEJOR EQUIPO POSIBLE

La flamante funcionaria, señaló: "Me he rodeado de grandes personas en todo este tiempo, es un día del amigo lleno de emociones, no podía ser la mejor fecha, estoy revolucionada emocionalmente y tener en cada personal un amigo."

SEPARACIÓN DE LOS RESIDUOS EN ORIGEN

Gomez Arizaga, adelantó que se continuará con el trabajo de concientización sobre la separación

de residuos: "Hemos hecho un trabajo para concientizar sobre la separación de residuos, si bien se ha frenado para el afuera a partir de la situación de pandemia, nos sirvió para analizar, evaluar máxime que el Intendente Mariano Hormaechea tiene claro la necesidad de generar política ambientalista, profundizaremos los conceptos de basura, y generar residuo, compromiso del ciudadano a partir del conocimiento."

BOTELLAS DE AMOR Y FUNCIONES DE LA DIRECCIÓN

Finalmente, la Directora de Recursos Naturales, adelanto: "Nosotros con el concurso de Botellas de Amor, establecimos puntos verdes, para obtener una cantidad necesaria de kilos de materia prima para la adquisición de plazas móviles, los vecinos llevan a la Secretaría de Producción y después se prosigue con ese almacenamiento."

Para detallar: "El Vertedero Municipal, el Vivero, el mantenimiento de la reserva de Isla Las Damas, Horno Pirolítico y Educación Ambiental son las áreas que nos corresponde atender a nosotros."

DIRECTOR DE BROMATOLOGÍA

Luego de prestar juramento como Director de Bromatología, el médico veterinario Pedro Depiaggio, destacó que vuelve a la función pública en este lugar que ocupara en la Intendencia de "Pacho" Balestra, agradeciendo a Mariano Hormaechea por la confianza para desempeñar las funciones correspondientes.



CONTACTO CON EL PERSONAL DE LA DIRECCIÓN

El médico veterinario, anticipo: "Me comunicare con el personal del área, son mis compañeros de trabajo, para conocer las actividades cronogramas establecidos para la sanidad animal, para la vacunación y desparasitación de las mascotas, perros У gatos, asimismo acompañaremos bromatológico de los alimentos que se venden por ejemplo en la Feria Franca."

AFIANZAR VÍNCULOS CON EL SECTOR COMERCIAL

Pedro Depiaggio, comentó: "Nuestro objetivo es mantener un diálogo con los sectores que están implicados en nuestra área, con los comercios y comerciantes."

CONFIANZA DEL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA

En la parte final, el flamante director, indicó: "Ante la propuesta, un área que me ha gustado, para tomar la determinación, la decisión con el grupo familiar hemos analizado esta convocatoria hecha por Mariano (Hormaechea); agradezco la confianza depositada en mi capacidad, seguramente estaremos dando a conocer las fechas de la vacunación para las mascotas en los próximos días."

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina